

EL SOL DE MÉXICO

Comerciantes Argentinos Reducen sus Ganancias Para Frenar la Inflación

BUENOS AIRES, 5 de mayo (AFP).— El aumento del costo de vida, principal inquietud de las amas de casa argentinas a pesar de las optimistas declaraciones oficiales, será examinado hoy por el presidente de la república, general Jorge Rafael Videla, anunciaron fuentes informadas.

El general Videla se reunirá con los ministros de Economía, Trabajo y Bienestar Social, para examinar un aumento de salarios, agregaron las fuentes.

Los responsables de la economía argentina afirmaron públicamente en varias ocasiones su oposición a esa medida.

Esa reunión de alto nivel se produjo poco después del anuncio formulado el martes por el secretario de Comercio, Guillermo Bravo, señalando que el índice inflacionario de abril fue ligeramente superior a 30 por ciento, pero aclaró que esas cifras eran inferiores al mes anterior (38.2 por ciento).

Bravo estimó que próximamente se advertirán indicios de estabilidad.

Aunque el secretario de Estado no precisó el porcentaje exacto del índice inflacionario de abril, ciertos informadores indicaron que es de 35 por ciento.

También indicó que, frente a los excesivos aumentos de ciertos productos, advirtió a diversas empresas y 26 de ellas aceptar reducir sus márgenes de beneficio, lo que disminuyó los precios de sus productos, de 4 a 20 por ciento.

El optimismo del secretario de Estado, que la semana pasada se había dirigido por televisión para explicar las razones de los aumentos de precios, no modifica la realidad que deben enfrentar a diario las amas de casa.

Siguiendo los consejos oficiales, las mujeres procuran realizar sus compras en los comercios que exhiben precios "razonables", y suelen consagrar una mañana entera a la difícil tarea de realizar ahorros.

En contraste con la relativa estabilidad del precio de la carne, el aceite, las pastas, el arroz, el pescado y algunos productos lác-

teos, continúan aumentando en forma incesante, registrando en algunos casos alzas de 100 por ciento.

Los aumentos más espectaculares durante los últimos 15 días se registraron en la industria farmacéutica, donde la liberación de precios provocó como mínimo incrementos de 100 por ciento.

"Enfermarse es un lujo", se escucha decir con frecuencia en las calles.

Frente a los aumentos generalizados de precios, los salarios continúan bloqueados.

Veinte por ciento de aumento concedido el 10. de marzo fue absorbido y las amas de casa deben realizar milagros para equilibrar el presupuesto familiar.

Sin embargo, los nuevos responsables de la economía se rehúsan a considerar cualquier posibilidad de aumentar los salarios.

El ministro de Economía, José Martínez de Hoz, confirmó públicamente esa posición en diversas ocasiones durante los últimos días, que luego fue reiterada el martes por el secretario de Comercio.

Piden la Liberación de Antonio Di Benedetto, Detenido en Argentina

El Frente Internacional de Derechos Humanos envió un escrito a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, solicitando su intervención ante las autoridades de Argentina para que liberen al periodista y escritor Antonio Di Benedetto, quien "fuera encarcelado injustamente en el Liceo Militar de la ciudad de Mendoza".

Dado el ambiente de terror que existe en Argentina —dice el comunicado— se han interpuesto recursos legales en favor del detenido, "pues no hay abogado dispuesto a ello porque sería reprimido por el régimen militar".

Antonio Di Benedetto es subdirector de los periódicos *Los Andes* y *El Andino* de la propia ciudad de Mendoza; maestro de la Escuela de Periodismo y escritor de nombre internacional. Tiene 15 premios nacionales e internacionales de Literatura, ha

publicado nueve libros de cuentos y novelas, algunas de las cuales han sido traducidas a diversos idiomas. Mereció cinco distinciones honorarias de la UNESCO, Italia, Alemania Federal y Francia.

Al estar trabajando en su oficina del diario *Los Andes*, fue detenido en el mes de abril por dos militares, siendo conducido al Liceo Militar "General Espejo" que funciona como cárcel en esa misma población.

El Frente Internacional de Derechos Humanos afirma que Di Benedetto no ha cometido delito alguno, por lo que su encarcelamiento "es una violación a los derechos humanos, incluyendo la comunicación en que se encuentra".

Este periodista se encuentra en huelga de hambre y sed, por lo que se teme por su vida.

EL DÍA

en a JLP Integrar la